



# Senadora Aravena llama a agilizar la tramitación de la Ley de Inteligencia

La senadora por La Araucanía Carmen Gloria Aravena llamó a agilizar la tramitación de la Ley de Inteligencia, considerando que es necesario perfeccionar, mejorar y fortalecer las tácticas para combatir el crimen organizado que opera en la Macrozona Sur.

La congresista del Partido Republicano reflexionó sobre la necesidad de apurar la Ley de Inteligencia luego que durante la semana pasada se confirmara el hallazgo de los chale-

## TRAS AVANCES EN EL CASO DE CARABINEROS ASESINADOS.

*Congresista manifestó que es necesario que Fiscalía y las policías cuenten con más herramientas de investigación.*

cos antibalas que portaban los tres carabineros que fueron asesinados en Cañete, el pasado 27 de abril.

“Son elementos que permitirán obtener más antecedentes de lo ocurrido esa fatídica noche”, dijo Aravena.

En ese mismo sentido, y

considerando que hay un individuo prófugo y se sigue trabajando para identificar a más personas que integraron el grupo que atacó a los carabineros, la senadora Carmen Gloria Aravena llamó al Gobierno a “dar celeridad a la discusión que permita actualizar la Ley de In-

teligencia, precisamente para fortalecer y mejorar el terrorismo y el crimen organizado”.

“Tenemos un prófugo de la justicia por el atentado más grave registrado en la Macrozona Sur y es necesario que la Fiscalía y las policías tengan mejores herramientas”, mencionó. ☞



LA SENADORA CARMEN GLORIA ARAVENA DIJO QUE ES NECESARIO QUE LA FISCALÍA Y LAS POLICÍAS CUENTEN CON MEJORES HERRAMIENTAS.